

<http://www.ammar.org.ar/Jornada-de-prevencion-de-VIH-en.html>

Jornada de prevención de VIH en Concordia

- Noticias - Entre Ríos -



ammar.entre rios

Fecha de publicación en línea: Jueves 17 de noviembre de

2011
Fecha de redacción: 30 de septiembre de 2011

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Las compañeras de Paraná recorrieron las calles de Concordia durante una campaña de prevención de VIH/SIDA.



Del 14 al 17 de septiembre, las compañeras de Ammar Paraná, junto con el Programa Provincial VIH/SIDA, llevaron a cabo la jornada cultural y de salud "A la red la armamos entre todas y todos para la prevención del VIH/SIDA", que se realizó en la ciudad de Concordia, donde también participaron voluntarios de la Cruz Roja. Se trató de una recorrida por los barrios Sarmiento y asentamientos San Miguel II y La Colina, para realizar campañas de prevención de VIH/SIDA. "Elegimos trabajar en estas zonas porque es donde viven la mayor cantidad de personas infectadas" - explica Claudia Carranza, Secretaria General de Ammar Paraná- "creemos que la prevención es la herramienta fundamental para combatir la epidemia, que es un problema también social". Los voluntarios que llevaron a cabo las tareas, y que han sido anteriormente capacitados en la temática, entregaron folletería y realizaron encuestas. "La tarea es básicamente de sensibilización y de despejar dudas y miedos respecto a la enfermedad", sostuvo Carranza. La jornada cerró el sábado, con la presencia de muchos vecinos, que compartieron una mateada y disfrutaron de algunos números artísticos de compañeros que participan de los talleres del CIC (Centro de Integración Comunitaria), como por ejemplo danza, guitarra, folklore, baile de hip hop. Además se utilizaron las instalaciones del CIC para que los vecinos pudieran realizarse testeos voluntarios, controles de la presión arterial y control de vacunas y diabetes.